

# Quelle place pour l'altermondialisme en 2024 ?

jeudi 26 septembre 2024, par Christophe Aguiton

---

Dans les années 2000, des dizaines de milliers de militant·e·s du monde entier se retrouvaient à Porto Alegre, Mumbai ou Belem, parmi ceux-ci près de trois mille venaient de France... Lors du dernier forum social mondial, en février 2024 à Katmandou, au Népal, on ne comptait que quelques dizaines de Français dans un forum qui a été un succès, mais uniquement par la présence nombreuse de Népalais·e·s et de militant·e·s du sous-continent indien. Il est donc temps de faire un premier bilan et d'essayer de comprendre ce qui a changé dans le contexte actuel et ce que pourraient être les priorités d'action pour les années qui viennent, pour Attac comme pour les mouvements sociaux du monde entier.

Vous pouvez lire l'article pleine page [ICI](#)